
 

 

Pasiva 

 

Caracteristicas generales 

� Una oración en activa explica qué hace el sujeto, sin embargo en pasiva 
indica lo que le ocurre. 

� En las oraciones pasivas quién o qué causa la acción, generalmente, es 
desconocido o no es importante, pero si aparece, lo hace al final de la 
oración y precedido de la preposición by. 

� La oración en pasiva se construye con el verbo to be seguido del 
participio pasado. 

� Para poder transformar una oración activa en pasiva necesariamente 
necesitamos un verbo transitivo, es decir, que vaya acompañado de un 
objeto. 

 

De activa a pasiva 

      sujeto      verbo         objeto      

The Romans     built    that bridge        in the first century. 

 

That bridge   was built  in the first century   by the Romans. 

      sujeto     verbo                   agente  
    

 

Como observamos en las oraciones de arriba: 

� El objeto en activa pasa a ser sujeto de la pasiva. 
� El sujeto en la activa se convierte en agente en la pasiva, precedido de 

la preposición by. 
� El verbo se sustituye por el verbo to be y se añade el participio pasado. 

 

 

 

 



 

 

Los principales tiempos verbales en activa ( tiempo verbal ) y 
pasiva ( tiempo verbal “to be” + participio ). 

 

Present simple.   

Somebody cleans this room every day. (Activa) 

This room is cleaned every day. (Pasiva) 

Present continuous. 

Somebody is cleaning this room now. (Activa) 

This room is being cleaned now. (Pasiva) 

Past simple. 

Somebody cleaned this room yesterday. (Activa) 

This room was cleaned yesterday. (Pasiva) 

Past continuous. 

Somebody was cleaning this room when I arrived. (Activa) 

This room was being cleaned when I arrived. (Pasiva) 

Present perfect. 

Somebody has cleaned this room two hours ago. (Activa) 

This room has been cleaned two hours ago. (Pasiva) 

Past perfect. 

Somebody had cleaned this room before we came. (Activa) 

This room had been cleaned before we came. (Pasiva) 

Will/Shall. 

Somebody will clean this room tomorrow. (Activa) 

This room will be cleaned tomorrow. (Pasiva) 

Be going to. 

Somebody is going to clean this room tomorrow. (Activa) 

This room is going to be cleaned tomorrow. (Pasiva) 


